

# Fröhlich, frech und längst auch für Frauen

## Kern'scher Männerchor startet mit Witz und viel Gesang ins Jubiläumsjahr

**Bad Soden-Salmünster (bak).** Fröhlich, frech und witzig ist es bei der Auftaktveranstaltung des Kern'schen Männerchors zum 175-jährigen Bestehen der Sänger zugegangen. Da sang das Männerensemble „Tongebabbel“ ein Dschungelbuch-Medley, machte sich auf die Melodie des Songs „Mad World“ der britischen Popgruppe „Tears for Fears“ über Gammelfleisch und falsch deklarierte Schlachtabfälle lustig: „Ich ess' nie mehr wieder Mettworscht“, benannte sowohl die Frauen als auch die Religion als undurchschaubar, jodelte und erklärte mit „Caravan of Love“: „Wir sind ferdisch“. Sopranistin Natascha Jung sang sich derweil als „forsche Lola“ von Friedrich Hölderlin und mit Michael Jarys „Er heißt Waldemar“ mit theatralischem Geschick und strahlender Stimme in die Herzen des Publikums.



*Der Männerchor unter der Leitung von Alexander Zahn beginnt den Abend mit traditionellem Liedgut.*

*Foto: Kruse*

Den musikalischen Reigen hatte der Männerchor mit traditionellem Liedgut unter der Leitung von Alexander Zahn eingeläutet. Der gemischte Chor hatte den Flying-Picketts-Song „Only You“ im Gepäck, brillierte mit einem Solo von Natascha Jung mit William Henry Smiths „Ri-

de The Chariot“ und bedankte sich mit Karin Heidrich am Klavier für die Musik „Thank You For The Music“. Die Moderation des Abends hatte Tanja Steinbock übernommen. In ihrem „besten Kleid für den Kirchgang“ erinnerte sie in Biedermeiermode an das Gründungsjahr

1843. Damals wäre es undenkbar gewesen, dass eine Frau eine Jubiläumsveranstaltung eines Männergesangsvereins hätte moderieren dürfen. Kurzweilig und kenntnisreich erläuterte Steinbock, wie der Kern'sche Männerchor aus ursprünglich drei Gesangsformationen

entstanden sei.

Das Erfolgsrezept des ältesten Vereins in Salmünster hatte Malte Jörg Uffeln zusammengefasst: Veränderung sei die einzige Konstante. Er gratulierte dem Geburtstagskind auch im Namen des Landes Hessen mit einer Ehrenurkunde sowie einer Notenspende. Als Schirmherr hatte Landrat Thorsten Stolz dem Kern'schen Männerchor für dessen Kulturarbeit gedankt. Er übergab dem Vorsitzenden Bernd Juraschek einen Scheck im Auftrag der Kreissparkasse.

Der Vorsitzende der Vereinsgemeinschaft Salmünster, Burkhard Kornherr gratulierte ebenfalls und übergab einen Scheck.

Bürgermeister Lothar Büttner erinnerte als Festpräsident an die Gründungszeit des Männergesangsvereins zur Zeit erster Demokratiebewegungen in Deutschland.